

Le menu préféré des vaches



Si les vaches mangent de l'herbe, ce menu n'est pas toujours à leur goût. Des scientifiques ont constaté que les vaches aiment varier leur alimentation. Ainsi, dans une prairie bordée d'une haie composée de différentes espèces de plantes (arbres, arbustes), elles mangent les feuillages. C'est pourquoi on a eu l'idée de planter des arbres dans les prairies. En période estivale, quand l'herbe vient à manquer, les arbres peuvent servir de réserve. Autre avantage ? Ils offrent de l'ombre aux vaches quand il fait chaud. Les vaches trop exposées en été à la chaleur dépensent beaucoup d'énergie pour se refroidir, ce qui entraîne une baisse de la production de lait.

d'après Questions & Réponses, août 2019

Tekst 12 Le menu préféré des vaches

1p 45 Qu'est-ce qui est vrai d'après le texte ?

- A Des scientifiques ont constaté que les vaches préfèrent manger de l'herbe à des feuillages.
- B Les arbres peuvent servir de réserve alimentaire aux vaches en été.
- C Les vaches aiment mieux s'exposer au soleil que profiter de l'ombrage qu'offrent les arbres.
- D L'exposition des vaches à la chaleur favorise leur production de lait.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift.